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9月定例会・第4回臨時会
の審議結果



9月定例会。第4回臨時会の提出議案等①

市 長

提出

議 会
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28件

10
Z件

条例12件予算5件決算等3件

契約1件財産取得2件その他5件

条例1件

・松本市議会議員の議員報酬の臨時特例に関する条例

意見書9件

･軽油引取税の課税免除制度の継続に関する意見書

･新県立大学基本構想の見直しに関する意見書

･地方税財源の充実確保に関する意見書
● 35人以下学級の早期実現及び教職員定数増に関する意見書

･私立高校への公費助成に関する意見書
● ｢山の日」制定に関する意見書

･ホテル・旅館等建築物の耐震化の促進に関する意見書

･新聞への消費税軽減税率適用に関する意見書

｡集露的自衛権に関する憲法解釈を変更することに

反対する意見書（→否決）

⑳。可決37件否決’件

9月定例会の提出議案等②

○請願10件

（1）治安維持法犠牲者国家賠償法（仮称）制定を支持し、政府に対し意見書の提出を
求める請願今継読審査

（2）免税軽油制度の継続を求める請願＝＞採択

（3）松本市議会議場に国旗・市旗を掲揚するよう求める請願今採択

（4）長野県に対し新県立大学基本構想の見直しを求める請願今採択

（5）「山の日」制定を求める意見書提出を求める請願今採択

（6）新聞への消費税軽減税率適用を求める意見書の提出について今採択

（7）今秋の消費税率引き上げ決定に反対する意見書の採択を求める請願今不採択

（8）集団的自衛権に関する憲法解釈を変更することに反対する意見書の採択を求める
請願今不採択

（9）35人以下学級の早期実現と教職員定数増を求める意見書提出に関する請願書
今採択

⑩TPP交渉からの即時脱退と情報公開を求める意見書の採択を求める請願
＝今不採択

廓罷校に撫幅公費助成をお願いする陳儲斗撤



総務委員会関係の議案①

松本市長等の給与の臨時特例に関する条例

松本市職員の給与の臨時特例に関する条例

(松本市議会議員の議員報酬の臨時特例に関する条例）

地方交付税を削減し、東日本大震災の復興財源とするため、国から職員

給与の削減を要請されていることへの対応として、市長、副市長、教育長

ならびに一般職員の給与を2％～10%、本年度末まで減額するものです。

これにあわせて、議員報酬についても5％の減額を行います。

損害賠償請求控訴事件に係る和解について

東部学校給食センター用地の汚染土壌撤去等に

伴う費用の損害賠償を求めた訴訟について、

爺=所からの和解勧告を受け入れるものです。

総務委員会関係の議案②

集団的自衛権に関する憲法解釈を変更する

ことに反対する意見書の採択を求める請願

⑳

憲法解釈の変更については、議論が不十分であり、安易に解釈を

変更することには賛成できないとの意見があり、

また、逆に、この問題は国会でしっかり審議すべきことで、市議会

から意見書を出すべきではないとの意見もあり、

賛成・反対それぞれの立場から意見が出されました。

委員会においては、起立採決を行った結果、賛成多数となり、採択

すべきものとの結論になりましたが、

その後、本会議において、全議員による起立採決を行った結果では、

反対多数となり、最終的には不採択となりました。



教育民生委員会関係の議案①

松本市体育施設の設置管理等に関する条例の一部改正

（仮称）かりがねサッカー場を整備するとともに、

旧浅間スケートセンター跡地に新たな自転車競技場

を建設するため、かりがね運動広場、かりがね

自転車競技場等の施設を廃止するものです。

平成25年度一般会計補正予算

【（仮称）かりがねサッカー場整備事業費】

天然芝1面、人工芝1面のサッカーコート、その他

管理棟、交流スペースなどの設計委託料等を計上する

ものです。

⑳補正予算額は3,469万円です。



教育民生委員会関係の議案②

平成25年度一般会計補正予算

【あがた児童センター建設事業費】

昭和41年に建築され、老朽化が進んでいる

あがた児童館を解体し、新たに現在の場所の隣に

あがた児童センターを建設するものです。

補正予算額は実施設計委託料等、1.520万円で、

総事業費は約3116,400万円です。

平成27年度から供用開始の予定です。

【文化財保存管理費追加】

里山辺にある針塚古墳を、県の補助金200万円

を活用して改修するものです。

補正予算額は、工事請負費599万円です。

⑮



調査委託料は378万円です。

醗
【農作物等災害緊急対策事業費追加】

本年4月に発生した東霜害被害への対策事業として、

植替用の種苗や防霜資材の購入への補助等を行うものです。

補正予算額は1,648万円です。

【商店街街路灯LED化事業補助金追加】

商店街活性化と地球環境への負荷低減を図るため

商店街街路灯のLED化に対し補助を行っているものです。

雲助率10分の8(1灯当たり限度額45万円)(平成2'(平成27年度まで）





経済環境委員会関係の議案②

TPP交渉からの即時脱退と情報公開を

求める意見書の採択を求める請願

関税撤廃により壊滅的な打撃を受けることが考えられる

日本農業への影響や、輸入農産物の安全性への懸念などから、

請願に賛成する意見がある一方、

現在政府が交渉中の段階にあり、資源の乏しい日本が世界の中で

生きていく上では、即時脱退はすべきではないとの反対意見もあり、

賛成・反対それぞれの立場から意見が出されました。

起立採決を行った結果、委員会･本会議ともに反対多数となり、

不採択となりました。

⑳

建設委員会関係の議案①

平成25年度一般会計補正予算

【単独道路新設改良費追加（市道奈川温泉線）】

国道158号奈川渡改良事業に伴い、工事用車両等の通行を円滑にする

ため、土捨て場へのアクセス道路となる市道奈川温泉線に車両のすれ違

いのための待避所を設置するものです。

補正予算額は889万円です。

【単独道路新設改良費追加（市道1052号線(岡田下岡田）】

国の「地域の元気臨時交付金」を活用し、平成26年度実施予定であっ

た区間の改良工事を本年度に前倒しをして実施するものです。

補正予算額は890万円です．

懲



市道1052号線改良工事箇所

鰯



建設委員会関係の議案②

平成25年度下水道事業会計補正予算

②

【両島浄化センター消化ガス発電設備建設工事費】

地球温暖化防止、省エネルギー対策として、

下水処理の過程で発生する消化ガスを燃料として

発電をするための設備を整備するものです。

これにより20年間で約7億円の利益が見込まれ

ており、平成27年から発電が開始される予定

です。



議会運営委員会関係の議案煽
松本市議会議場に国旗・市旗を掲揚するよう求める請願

録

委員会審査においては、反対意見はなく、採択すべきものとの結論に

なりましたが、本会議においては、賛成・反対それぞれの立場の議員

により討論が行われました。

討論では、反対の立場から、議場に国旗を掲げることは憲法により

保障されている思想・良心の自由に反するとの意見が述べられ、

また、賛成の立場からは、議場に自国の国旗、及び市旗を掲げること

には、何ら問題性はないとの意見が述べられました。

最終的には、起立採決を行い、賛成多数により採択されました。

決算審査

平成24年度松本市下水道事業会計未処分利益剰余金の処分

について

平成24年度松本市歳入歳出決算の認定について

平成24年度松本市公営企業会計決算の認定について

懲

9月26日から10月1日までの間に、

4日間の日程で決算特別委員会を開き、

12人の委員により、平成24年度予算が、

適正かつ効率的に執行されたかどうか、

また事業の成果はどうかなどを主眼に

審査を行いました。

第4回臨時会において、可決、認定されました｡



鐘

本日はご参加いただき

誠にありがとうございました

松本市議会


